

ATTAQUE MEURTRIÈRE À ARRAS UN INDISPENSABLE TEMPS DE RECUEILLEMENT POUR TOUTE LA COMMUNAUTÉ ÉDUCATIVE MEURTRIE

L'effroyable attaque meurtrière au lycée Gambetta d'Arras ce vendredi 13 octobre a plongé la communauté éducative dans l'effroi, la tristesse et l'émotion.

La CGT Éduc'action adresse à nouveau toutes ses pensées aux familles de toutes les victimes et à leurs proches, mais également aux personnels et aux élèves de l'établissement.

Trois ans après l'assassinat de notre collègue Samuel Paty et trois jours avant l'anniversaire de sa mort, la violence aveugle a encore frappé, faisant un mort et plusieurs blessés, plaçant ainsi toute la communauté éducative (et au-delà) dans un état de sidération. **Notre collègue Dominique Bernard, a été assassiné sur son lieu de travail en exerçant son métier, tout simplement.**

Pour la CGT Éduc'action, **l'École doit rester un lieu protégé de toute violence et de tout obscurantisme afin de garantir son rôle d'émancipation pour toutes et tous**. Nous ne pouvons pas tolérer qu'on puisse mourir du seul fait de faire son travail.

La CGT Éduc'action rappelle qu'elle refuse que ce drame soit récupéré à des fins politiciennes et qu'il serve à la stigmatisation d'une partie de la population ou à imposer une politique réactionnaire, autoritaire et sécuritaire de l'Éducation.

Reçue au ministère vendredi soir, notre organisation a demandé solennellement à ce qu'un hommage soit rendu aux victimes et qu'un temps banalisé soit organisé lundi matin afin que tous les personnels puissent échanger et préparer au mieux l'accueil des élèves.

Après avoir annoncé, vendredi soir, la mise en place de cellules d'écoute et de soutien aux membres de la communauté éducative, ce samedi matin, le ministre a complété ces annonces. Il accède en partie aux demandes des organisations syndicales et permet aux équipes des établissements du second degré de se retrouver sur un temps banalisé de 2h lundi (de 8h à 10h). Pour le 1er degré, la liberté est laissée aux équipes pédagogiques pour s'organiser avec éventuellement la possibilité de regrouper des classes.

Le moment est au deuil. Ainsi, si les collègues souhaitent prendre plus de temps, car ils·elles en sentent collectivement le besoin, le ministère et l'administration doivent faire preuve de souplesse.

La CGT Éduc'action se tiendra aux côtés des collègues qui continueront d'accomplir leur mission avec dignité.

Montreuil le 14 octobre 2023